

INSTITUTO CHIHUAHUENSE DE EDUCACIÓN PARA LOS ADULTOS

Introducción

Del 1 de Enero al 31 de Diciembre de 2024

(Pesos)

INTRODUCCIÓN

El Instituto Chihuahuense de Educación para los Adultos, es un organismo descentralizado, creado con el fin de que todas las personas mayores de 15 años, que no saben leer ni escribir o que no hayan concluido su educación básica, puedan hacerlo a través del modelo de educación para la vida y el trabajo, el cual garantiza a jóvenes y adultos en rezago educativo terminar su educación básica y de calidad, con una metodología diferente a la que aplica el sistema escolarizado, llevando este servicio a los lugares más recónditos del Estado de Chihuahua, se encuentra presente en casi todos los municipios del Estado de Chihuahua.

Bajo protesta de decir la verdad declaramos que los Estados Financieros y sus Notas son razonablemente correctos y son responsabilidad del emisor.

Prof. Mario Eberto Javalera Lino

Director General

C.P. Gerardo Elias Parra Marrufo

Jefe del Departamento de Administración